



## Salma Luévano exigió justicia tras la agresión que sufrió la influencer Paola Suárez

La diputada mandó un contundente mensaje para erradicar la violencia y brindó su apoyo a la influencer



**Salma Luévano** Luna, diputada federal del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) se posicionó ante la noticia de lo ocurrido con la **influencer Paola Suárez**.

Después de que **Wendy Guevara** y su mejor amiga hicieran público el video donde se ve a Paolita en el hospital, tras la brutal golpiza que vivió a manos de su novio, las redes sociales se volcaron en total apoyo a *La Perdida*. Precisamente una de las primeras en alzar la voz fue la activista Luévano, quien por medio de su cuenta de X (antes Twitter), mandó un contundente mensaje a la sociedad.

**“Es muy lamentable el odio hacia nuestra población, ni una más. No estás sola hermana Paola Suárez, no parar hasta que se haga justicia #resistenciaTrans”**

[Salma Luévano exigió justicia tras la agresión que sufrió la influencer Paola Suárez - Infobae](#)